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 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

     本日の例会  （5月26日 第48回）  通常例会              担当：三役 

第47回（通算2４２7回）昼移動例会報告 

日時：201６年５月21日（土）12：00～13：00 

場所：グリーンベルト芝生公園及び河畔公園 

      （千歳商工会議所川向い） 

プログラム：移動（昼間）例会（花見） 

担当： 親睦活動委員会 

進行：   SAA・プログラム委員会 伊藤 一三 委員長 

※ロータリーソング斉唱・四つのテスト・友情の握手タイ

ム、出席率の発表は割愛  

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

  

 

 

 

 

本日はお疲れ様です。本花見の例会は

今年で3年目だと思いますが、こんな

に良い天気での開催は無かったと記憶

しています。これも皆さんの日頃の行

いの賜物ですね。 

 

  

本日の例会には、紺野 富士夫 元会員の後任のキリング

ループロジティクス㈱北海道支社長の野寄 豊文さんがい

らっしゃってくださっています。入会式は後日になります

が、ひと言ご挨拶いただきます。 

会長挨拶（沼田 常好 会長) 

千歳ロータリークラブ会報 

沼 田 会 長 方 針 

「利己と利他の調和のもと、共に楽しく歩む」 
  会 長 沼田 常好   副会長 大西 信也    幹 事 藤川 俊一 

  会長エレクト 大西 信也    会 計 今野 良紀   

第2510地区ガバナー 嵯峨 義輝 第７グループ・ガバナー補佐 坂井 治 

2016年5月26日 

第42号 （通算2293号） 

      ～5月は青少年奉仕月間～  

幹事報告（藤川 俊一 幹事） 

 幹事報告はありませんでした。 

花見の様子 

◇乾杯とご挨拶  

キリングループロジティクス㈱ 

 

北海道支社長 野寄 豊文 様 

 

この度千歳ＲＣに入会させてい

ただく事になりました野寄と申

します。色々と教えていただく

事も多いと思いますのでよろし

くお願いします。 

 

それでは皆さん、乾杯！！！ 

 

 ※本日の昼移動例会は、２０１２～１３年度に植樹した

桜の木の下で千歳市環境整備事業協同組合主催の「グリー

ンベルト春まつり」開催にあたり、千歳市民との 

ふれあいの場として移動例会を開催したものです。 

 

 今回の昼移動例会は、昼の温度が25度を超え、暑くなり

絶好の焼き肉日和でした。 

  

 会員相互の親睦もありますが、会員の知り合いの方も

ロータリーの仲間と一緒に飲みながら語り合いながら、

ロータリーの楽しさも理解されたのではないか、会長みず

から勧誘？していたほどでした。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

しかし、なんといっても、この笑顔！ 

例会では味わえない皆様の喜びがはじけています。 
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出席率 

今回：48.3%  (5月21日 28/58 実数) 

確定：82.8% (  4月28日 48/58 うちMu0名) 

2016～17年度第4回次年度理事会開催報告 

  

平成28年5月26日（木）11時00分よりANAクラウンプラザホ

テル千歳例会場において、次年度第4回理事会が開催され理事11

名が出席しました。 

 

１、審議事項は下記のとおりです。 

 

① 年間プログラム 

 

② 会費納入アンケートについて 

 

③ ガバナー月信の購読のお願いについて 

 

④ 次回次年度理事会開催について 

 

２、今後のスケジュールについて 

 

⑴ 各委員会活動計画書の提出は6月9日締め切りとする。 

 

⑵ 次年度第5回理事会を6月16日（木）17時30分とする。 

 

⑶ 「第2回委員長会議」を6月20日（月）ANAクラウンプラザホ

テル千歳で行う。 

 

以上 

 

（記事：次年度 今野 良紀 幹事） 

 

 5月19日（木）18時30分より、沼田年度２度目となる

ロータリー情報・定款細則委員会担当の「第2回炉辺談話」

(ファイヤーサイド・ミーティング)がベルクラシック リア

ン平安閣にて15名の参加で開催しました。(会員8名、担当

のロータリー情報・定款細則委員会4名(いずれもパスト会

長)、三役3名) 

 

◇司会・進行 川端 清 ロータリー情報・定款細則委員会

委員長（パスト会長） 

 

佐藤 秀雄パストガバナーからは  「ＲＩの規定審議会につ

いて」、福田 武男パスト会長〈地区職業奉仕委員長〉から

は 「ＲＩ規定審議会における審議事項とクラブ細則の改正

の必要性等ついて」、藤本敏廣パスト会長からは「会員相

互の親睦と職業の大切さについて」のお話しをいただきま

した。 

 

 また、新入会員 野寄豊文氏の挨拶をいただき、出席者

からは、それぞれの入会時のこととロータリーに対する思

いを真面目さに中にユーモアを交えて話をし、和気あいあ

いの雰囲気の場でありました。 

 最後に、大西エレクトから入会時のこと、幹事時代のこ

と、ロータリーをひと言で伝える大切さなどを話し、締め

の挨拶で終了しました。今回も大変わかりやすいお話でか

つ活発で有意義な炉辺談話でした。 

 

（記事・：クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会  写真  

腰越くり子 親睦活動委員長 ） 

第６回ＲＧ会開催報告 
 

 平成28年5月19日（木）ちとせインターゴルフ場 第６

回ＲＧ会 が開かれました。 

  

  

今回は夜間例会の日ではないので、表彰式までゴルフ場に

て行いました。天候にも恵まれ会員10名が参加されまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第2回炉辺談話開催報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以下 結果を記します。 

 

優勝   加藤 輝明 会員 

 

準優勝  平間 和弘 会員 

 

3位   末廣 孝  パスト会長 

 

４位  岡崎 進  会員 

 

5位  五十嵐 桂一 会員 

 

おめでとうございます。 

（記事：クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会 写真：腰

越 くり子 親睦活動委員長） 
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